

ABSTRAK

Sekar Nisrina Salsabila
(1202080050) :

Penerapan Lembar Kerja Berbasis Inkuiri Terbimbing dalam Penentuan Kadar Glukosa pada Ubi Jalar Ungu Menggunakan Metode *Luff Schoorl* untuk Meningkatkan Keterampilan Berpikir Kritis

Saat ini keterampilan berpikir kritis dalam praktikum belum sepenuhnya ditingkatkan. Pendekatan pembelajaran inkuiri terbimbing diyakini dapat meningkatkan keterampilan berpikir kritis karena menantang mahasiswa untuk lebih independen, mengikuti proses, mengamati, menganalisis, menguji, dan menarik kesimpulan dari eksperimen yang dilaksanakan. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis aktivitas dan kemampuan mahasiswa dalam menyelesaikan lembar kerja berbasis inkuiri terbimbing, menganalisis peningkatan keterampilan berpikir kritis setelah menyelesaikan lembar kerja berbasis inkuiri terbimbing, dan menganalisis kadar glukosa yang terkandung pada ubi jalar ungu dengan perbedaan pengolahan menggunakan metode *luff schoorl* beserta pengaruhnya. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah *pre experiment* dengan menggunakan desain *one group pretest-posttest*. Hasil penelitian menunjukkan nilai rata-rata aktivitas mahasiswa yaitu 86 dengan interpretasi sangat baik. Nilai rata-rata kemampuan mahasiswa yaitu 87 dengan interpretasi sangat baik. Rata-rata nilai N-gain yang diperoleh sebesar 0,8485 dengan interpretasi tinggi. Kadar glukosa yang terkandung pada ubi jalar ungu dengan berbagai pengolahan menggunakan metode *luff schoorl*, yaitu direbus, dikukus, digoreng, dan dibakar berturut-turut sebesar 3,6%, 4,8%, 7,2%, dan 9,7%. Perbedaan kadar tersebut dipengaruhi oleh banyaknya kandungan air. Semakin banyak kandungan air yang terkandung, maka semakin kecil kadar glukosa. Dengan demikian, penerapan lembar kerja berbasis inkuiri terbimbing dalam penentuan kadar glukosa pada ubi jalar ungu menggunakan metode *luff schoorl* dapat meningkatkan keterampilan berpikir kritis mahasiswa.

Kata Kunci : Berpikir kritis, inkuiri terbimbing, *luff schoorl*, ubi jalar ungu